

# Sternsinger stärken und schützen Kinder

Sternsinger-Aktion 2023 in den Pfarreien Ergolding und Oberglaim



Sternsinger/-innen der Pfarrei Ergolding: 4./5. Januar



Sternsinger/-innen der Pfarrei Oberglaim: 6./7. Januar

*Ergolding-Oberglaim.* Zahlreich haben sich dieses Jahr wieder Mädchen und Jungen aus der Pfarreiengemeinschaft als Sternsinger auf den Weg gemacht. Von der 4. Klasse bis hin ins junge Erwachsenenalter waren sie verkleidet als "Heilige Drei Könige" unterwegs von Haus zu Haus, sagten dort ihren Segensspruch auf und versahen die Türen mit der aktuellen Segensaufschrift. Dafür erhielten sie großzügige Spenden für schutzbedürftige Kinder in aller Welt. Unter dem diesjährigen Motto „**Kinder stärken und schützen - in Indonesien und weltweit**“ fand die Aktion statt, die mit einer Aussendungsfeier in der

jeweiligen Pfarrei begann: In Ergolding im Rahmen einer Wortgottesfeier am 4.1. gleich am Vormittag, in Oberglaim in der Eucharistiefeier am 5.1., dem Vorabend zu Heiligdreikönig. Ersterer stand Pastoralreferentin Kristiane Köppl vor, zweiterer Pfarrer Josef Vilsmeier. Beide gingen auf das diesjährige Motto des Sternsingermissionswerkes ein und stellten so den Schutz von Kindern und deren Stärkung in den Mittelpunkt. Mit dem Wort Gottes gestärkt machten sich die jungen Christen auf den Weg, um Spenden für hilfsbedürftige Kinder zu sammeln. Stundenlang marschierten sie und sagten unzählige Male ihren Segensspruch auf. So kamen in Ergolding über 8.000 € zusammen, auch Oberglaim konnte sich mit seinem Ergebnis sehen lassen.

Am 6.1., dem Fest „Erscheinung des Herrn“, kamen die Ergoldinger Sternsinger noch einmal in der Eucharistiefeier zusammen, zogen feierlich mit ein, gestalteten den Gottesdienst mit und sagten am Ende vor allen Gottesdienstbesuchern ihren Segensspruch auf, wie es die Oberglaimer Sternsinger bereits in deren Vorabendmesse getan hatten. Pfarrer und Pastoralreferentin bedankten sich ganz herzlich bei allen Unterstützern der Aktion - allen voran natürlich den Sternsingern selbst. Wie ein heller Stern leuchtet das Engagement dieser jungen Christen in unsere Zeit. Mögen dadurch viele Kinder weltweit geschützt und gestärkt werden!



Ergoldinger Sternsinger/-innen bei der Aussendungsfeier am Mittwoch, 3. Januar in der Pfarrkirche



Oberglaimer Sternsingergruppe beim Abendgottesdienst am 5. Januar in der Pfarrkirche